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Zusammenfassung

        
Dieser Artikel analysiert den vergleichsweise geringen Stellenwert von Bewegung und Sport als Therapiemaßnahme in Spanien sowohl in den aktuellen Rehabilitationskonzepten als auch in der bewegungs- und sportwissenschaftlichen Ausbildung. Dabei werden konzeptionelle Abgrenzungen der verschiedenen Berufsfelder und Forschungsdisziplinen skizziert und Beispiele aus dem Bereich der Adapted Physical Activity (APA) und der Rehabilitation von Drogenabhängigen aufgeführt.


      
        
Abstract

        
This article analyses Spain's low rating in physical activity and sports therapy measures within the context of its current rehabilitation concepts as well as physical activity and sports science training. The author outlines the conceptual differences of the different professional fields and research disciplines, and offers examples from the field of Adapted Physical Activity (APA) and the rehabilitation of drug addicts.
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